

2024-08-05

## IECM ofrece a la ciudadanía canales de comunicación accesibles

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.laquerelladigital.com/iecm-ofrece-a-la-ciudadania-canales-de-comunicacion-accesibles/>

Ana Díaz

El portal de internet del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) cuenta con herramientas que posibilitan a cualquier persona, con o sin discapacidad, navegar fácilmente través de sus diferentes apartados y obtener la información de primera mano. A través de la herramienta Inklusion, cuyo enlace aparece en la parte superior derecha del sitio [www.iecm.mx](http://www.iecm.mx), se despliega un menú que ofrece soluciones de navegación en caso de que la persona usuaria tenga una discapacidad, ya sea visual, motora, auditiva o de lenguaje. Conforme al Censo de Población y Vivienda 2020, en México viven más de 6 millones de personas con discapacidad, y casi medio millón en la capital del país. En caso de discapacidad visual, se puede navegar a través de la página utilizando el teclado común para escuchar el contenido. Si la persona tiene una discapacidad motora, y no le es posible utilizar el teclado y el ratón para navegar por los diversos apartados del sitio institucional, podrá hacerlo mediante comandos de voz que activan los enlaces deseados. El sitio web del IECM también ofrece la posibilidad de navegar mediante la emisión de cualquier tipo de sonido, en caso de una discapacidad del lenguaje. Las personas usuarias con discapacidad auditiva tienen una opción para desplazarse por la página, porque despliega un recuadro donde pueden ver la descripción del contenido con lengua de señas. Adicionalmente, la página institucional ofrece la opción de Detección Sensible, para navegar con una sola tecla, y también es compatible con Lector de pantalla, lo que permite acceder a los contenidos de forma común y simultáneamente escuchar en voz alta los elementos textuales que aparezcan. Las opciones descritas funcionan desde cualquier dispositivo y no requieren de aditamentos adicionales para activarlos y utilizarlos. Por ello, las acciones implementadas por el IECM se encuentran alineadas a lo dispuesto por la Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad, que señala la necesidad de facilitar a las personas con discapacidad información dirigida al público en general, de manera oportuna y sin costo adicional, en formato accesible y con las tecnologías adecuadas a los diferentes tipos de discapacidad. Aunado a ello, el IECM se encuentra certificado bajo la Norma Mexicana NMX-R-025-SCFI-2015 en Igualdad Laboral y No Discriminación, la cual considera realizar progresivamente ajustes razonables en los entornos físicos y en las comunicaciones dirigidas a las personas con discapacidad.